
Первичная ветеранская организация №3 района Черта-
ново Южное выражает огромную благодарность гене-
ральному директору кондитерского комбината «Черта-

ново» Николаю Михайловичу Панфилову за интересную и по-
знавательную экскурсию, которая состоялась 11 февраля. 

Ветераны с огромным удовольствием ознакомились с про-
изводственными цехами и процессом изготовления тортов и
кондитерской продукции.

Мастерство и умелые руки кондитеров просто восхищают!
Нам с удовольствием и со знанием дела отвечали на все зада-
ваемые вопросы. Экскурсия очень понравилась. Большое
спасибо!

Г. Г. СМИРНОВА,
зам. председателя первичной ветеранской 

организации № 3 района Чертаново Южное 
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В
докладе первого заме-
стителя председателя
окружного Совета
В. З. Миронова и в вы-

ступлениях руководителя терри-
ториальной группы Южного
округа городского методическо-
го центра Департамента образо-
вания столицы А. В. Лукутина,
заместителя председателя
окружного Совета ветеранов
И. А. Лерночинской, председа-
теля окружной комиссии по

социально-бытовым вопросам
И. В. Юрс, руководителей вете-
ранской организации района
Даниловский В. В. Чибисова и
первичной организации № 1
района Чертаново Северное
Г. С. Сибиренко отмечалось, что
в работе по подготовке к 70-лет-
нему юбилею Великой Победы
окружной Совет ветеранов
последовательно осуществляет
меры по выполнению государст-
венных, городских и окружных

программ, направленных на
 повышение качества жизни по-
жилых москвичей, а также на
патриотическое, духовно-нрав-
ственное и гражданское воспи-
тание населения округа.

Заключено соглашение о со-
трудничестве и совместной дея-
тельности с префектурой, управ-
лениями образования и соци-
альной защиты. Приняты
важные меры по социальной
поддержке ветеранов Великой

Отечественной войны, улучши-
лось медицинское обслужива-
ние и лекарственное обеспече-
ние старшего поколения. Значи-
тельно усилена адресная
помощь участникам и инвали-
дам войны. Многие ветераны
поправили свое здоровье в сана-
ториях, пансионатах и реабили-
тационных центрах.

Вместе с тем, в выступлении
прозвучала озабоченность ро-
стом цен на товары первой не-
обходимости и тарифов на услу-
ги ЖКХ, недостатками в меди-
цинском обслуживании и
лекарственном обеспечении.

Пленум одобрил работу
окружной ветеранской органи-
зации по подготовке к 70-летию
Великой Победы. Рекомендова-
но основные усилия в работе со-
средоточить на изыскании и
реализации резервов для повы-
шения качества жизни старшего
поколения. На основе соглаше-
ния с окружным Управлением
образования необходимо актив-
но включиться в работу по вы-
полнению плана совместных ме-
роприятий по патриотическому
воспитанию молодежи.

К
то же поддерживает
чистоту и порядок
на самом высоком
уровне? Об этом го-

ворят сводные рейтинги каче-
ства работ по содержанию
объектов дорожного хозяй-
ства, дворовых территорий и
многоквартирных домов, ко-
торые третий год подряд фор-
мируются Департаментом
жилищно-коммунального хо-
зяйства и благоустройства с
учетом данных Объединен-
ной административно-техни-
ческой инспекции города
Москвы и Мосжилинспек-
ции.

Основные критерии оцен-
ки:

1. Текущее состояние тер -
ри тории.

2. Устранение нарушений.
3. Грубые нарушения внеш -

него благоустройства.
4. Количество подтвер-

жденных жалоб жителей на
неудовлетворительную рабо-
ту жилищно-коммунальных
служб в решении вопросов
внешнего благоустройства.

5. Количество обоснован-
ных жалоб жителей по вопро-
сам ЖКХ.

6. Количество обоснован-
ных жалоб жителей на каче-
ство работы аварийно-дис-
петчерских служб и «горячих
линий» по обращениям и за-
явкам населения.

7. Количество обоснован-
ных жалоб представителей
управляющих организаций,
получающих бюджетные
субсидии на содержание и
ремонт общего имущества,
качество взаимодействия с
ГКУ ИС по вопросам управ-
ления многоквартирными
домами.

8. Общее количество обос -
нованных жалоб населения
на работу ГКУ ИС за отчет-
ный период.

Так вот, при подсчете бал-
лов по всем этим критериям
Южный административный
округ в 2013 году впервые за-
нял второе место в рейтинге,
уступив лишь Зеленоградско-
му административному окру-
гу города Москвы. Итоги
подводились исходя из оцен-
ки качества работ по содер-
жанию объектов дорожного
хозяйства, дворовых террито-
рий и многоквартирных до-
мов. При этом лучшие пока-
затели в Южном округе — на
счету служб ЖКХ района
Чертаново Центральное, ста-
раниями которых среди луч-
ших управ города Москвы
управа района Чертаново
Центральное заняла 2 место.
Таков же рейтинг ГКУ «ИС
Чертаново Центральное», ко-
торое сегодня занимает 2 ме-
сто среди лучших инженер-
ных служб города Москвы,
согласно критериям оценки
качества работ в сфере жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства. А вот каков рейтинг
других управ Чертанова:
5 место — Чертаново Южное,
9 место — Чертаново Север-
ное (что тоже неплохо, все-
таки вошли в первую десятку
лучших управ Москвы).

Так что, судя по обнародо-
ванному рейтингу, жителям
Чертанова (и, в первую оче-
редь, тем, кто живет в районе
Чертаново Центральное) есть
чем гордиться и есть кого по-
хвалить за хорошую работу.
Ну, а если у кого-то все-таки
есть претензии к качеству ра-
бот служб ЖКХ Чертанова,
то они должны быть воспри-
няты как руководство к дей-
ствию. За этим теперь строго
следят!

По материалам 
управы района Чертаново

Центральное

Фирма «Заботливая лошадь»
Оказываем социально�бытовые услуги:
— опытные сиделки, домработницы,

няни, гувернантки;
— патронаж, помощь пожилым 

людям в решении бытовых проблем;
— уход за лежачими больными

в больнице;
— уборка квартир и дач.

Мы наполним вашу жизнь заботой, теплом и комфортом.
� (499)218�2863, (495)778-8006  8�916�347�8384  Светлана Николаевна

WWW.CAREFULHORSE.RU

Навстречу 70-летию 
ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ 
О подготовке к проведению празднования 70-й годовщины победы

советского народа в Великой Отечественной войне 1941–1945 годов и
задачах ветеранских организаций шла речь на пленуме Совета вете-
ранов Южного административного округа столицы под председатель-
ством Е. В. Дубман. 

В
отчетном докладе
председателя Совета
В. Д. Яковлевой от-
мечалось, что в на-

стоящее время в первичке
стоят на учете свыше 1,6 тысяч
человек, в том числе 68 участ-

ников Великой Отечественной
войны, 355 тружеников тыла,
26 ветеранов боевых действий,
9 жителей блокадного Ленин-
града, 11 бывших малолетних
узников фашистских концла-

герей, 21 ветеран Военно-Воз-
душных Сил, 270 пенсионеров
и 824 ветерана труда. 

В общей численности пер-
вички более 70 процентов за-
нимают женщины. За очет-
ный период состав организа-

ции увеличился на 44
человека.

В своей работе по защите
прав и интересов ветеранов и
пенсионеров, повышению их
благополучия, активизации

героико-патриотического вос-
питания молодежи Совет ве-
теранов первички руковод-
ствуется Уставом, а также ре-
комендациями городского,
окружного и районного сове-
тов. В докладе была дана вы-

сокая оценка работе социаль-
но-бытовой комиссии в
составе Г. А. Лазаревой и
В. М. Семеновой, комиссии
по патриотическому воспита-
нию подрастающего поколе-

ния во главе с Т. А. Викторо-
вой, медицинской комиссии
под руководством Н. Н. Ско-
чик и была отмечена большая
роль заместителя председате-
ля Л. А. Володиной в хорошо
налаженной организационно-
методической работе. За успе-
хи в ветеранском движении
столицы К. С. Милюкова и
Т. А. Радимушкина были на-
граждены знаком «Почетный
ветеран Москвы».

В постановлении отчетно-
выборного собрания отмеча-
ется, что совет ветеранов ус-
пешно выполнил поставлен-
ные задачи и значительно
улучшил свою деятельность.
Жалоб и замечаний за этот пе-
риод не было. Вместе с тем,
имеют место недостатки: в
ряде многоподъездных домов
не созданы ветеранские груп-
пы, требует улучшения работа
по вовлечению в ряды первич-
ной организации пенсионеров
и ветеранов, проживающих в
микрорайоне.

Собрание приняло решение
признать работу Совета вете-
ранов первички за отчетный
период удовлетворительной.
Был избран новый состав Со-
вета и ревизионной комиссии,
Председателем Совета ветера-
нов первичной организации
№ 1 единогласно избрана на
новый срок В. Д. Яковлева.

Итоги подведены, ЗАДАЧИ ПОСТАВЛЕНЫ
О работе Совета ветеранов за 2012–2013 годы и задачах на ближайший период шла

речь на отчетно-выборном собрании первичной организации № 1 района Чертаново
Центральное.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ�

СПАСИБО ЗА ЭКСКУРСИЮ!

Материалы рубрики подготовил Виктор САФРОНОВ

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ�

Чей рейтинг
ВЫШЕ?

Сегодня мы нередко слышим критику в
адрес служб ЖКХ, а когда их работа заслу-
живает похвалы, воспринимаем это как долж-
ное. И, тем не менее, качество уборки дорог
и дворовых территорий в осенне-зимний
 период заметно каждому из нас, особенно
пожилым людям, которых нередко подстере-
гает опасная наледь на небрежно убранных
тротуарах Москвы.

ГОРОД И МЫ�


